

# Construyendo esperanza en Cuba



La realidad de la Orden Hospitalaria en América Latina y el Caribe es esperanzadora, aunque en ocasiones compleja por los muchos desafíos que existen. En el caso de Cuba, uno de los países más envejecidos de América Latina, además de otros problemas, como la pandemia de la covid-19 que ha agudizado aún más las dificultades económicas.

Pero tenemos que seguir acompañando y caminando al lado del pueblo cubano, desde la hospitalidad, la esperanza y el carisma de San Juan de Dios en las obras que allí tenemos, dedicadas a la salud mental y a los ancianos.

Para ello necesitamos intervenir en algunos espacios para mejorar sus instalaciones. En concreto en la Habana hemos de habilitar la Unidad “Santa Ana” en el Sanatorio Psiquiátrico San Juan de Dios. Y también abrir una Unidad de Cuidados Paliativos para atender a las personas en la fase final de su vida en el Hogar San Rafael.

Con el proyecto: “Construyendo Esperanza en Cuba”, esperamos conseguir los recursos económicos con los que podamos mejorar la calidad de vida de los asistidos en nuestros Centros de Cuba: La Habana y Camagüey.

Para llevar adelante este proyecto necesitamos 236.216,75 euros.

***Juntos podemos hacer grandes cosas***

Curia Generaliza. Ordine Ospedaliero San Giovanni di Dio  
INTESA SANPAOLO Filiale 09605  
IBAN IT24U030690960610000125509  
SWIFT BCITITMMXXX

